



**National
Latina Institute
for Reproductive
Justice**

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:

21 de abril de 2023

CONTACTO:

Catherine Lozada, *ConwayStrategic*

Correo electrónico: media@latinainstitute.org

***Declaración de Lupe M. Rodríguez, directora ejecutiva del Instituto Nacional de Latinas
por la Justicia Reproductiva***

«Hoy, la Corte Suprema hizo su trabajo, defendiendo la ciencia y restaurando el acceso al aborto con medicamentos tal y como estaba previamente establecido. Tenemos la tranquilidad de que no han hecho retroceder el reloj de nuestra libertad reproductiva una vez más. Este caso nunca debería haber llegado tan lejos. Se ha demostrado que la Mifepristona es segura y eficaz durante más de 20 años. Estamos hartas y cansadas de que este servicio de salud tan importante y fundamental se utilice como un peón en una agenda política. Ninguna corte ni ningún político debe dictar quién puede tener hijos, cuándo, cuántos o bajo qué circunstancias.

«Sabemos que estos ataques en contra del aborto continuarán como parte del objetivo principal del movimiento antiaborto de prohibir el aborto en todo el país. Estos desafíos legales causan tanto daño en nuestras comunidades; crean confusión, miedo e incertidumbre sobre los servicios de aborto, lo que facilita mucho la difusión de información errónea y disuade a las personas de obtener los servicios que necesitan.

«En el Instituto Nacional de Latinas por la Justicia Reproductiva, continuaremos fortaleciendo a las comunidades Latinas/xs en todo el país para garantizar que todas las personas tengan acceso a los servicios de salud que necesitan, incluyendo el aborto con medicamentos. Seguiremos luchando por un país con verdadera libertad reproductiva para todas las personas».

###

[El Instituto Nacional de Latinas por la Justicia Reproductiva](#) (Latina Institute) es la única organización nacional de justicia reproductiva dedicada a generar poder para promover la salud, la dignidad y la justicia para 29 millones de Latinas/xs, sus familias y comunidades en los Estados Unidos a través del desarrollo de liderazgo, la movilización comunitaria, la abogacía de políticas y las comunicaciones estratégicas.